



RED COMPARTIDA

LAS CARPETAS DE CALDERÓN

Resulta que Felipe Calderón dijo que la 4T le inició seis carpetas de investigación de carácter penal -de las que no puede dar detalles-, pero dice son parte de una persecución política que de manera sistemática hace el gobierno a todos sus adversarios. El expresidente fue orador en la Fundación Internacional para la Libertad donde habló, además de sus carpetas de investigación, sobre que Ricardo Anaya está en Estados Unidos "perseguido y protegido de acusaciones absurdas" hechas desde Palacio Nacional.

Los exgobernadores del PRI del Estado de México cerraron filas con Alejandra del Moral, su candidata para competir por el Ejecutivo local contra la morenista Delfina Gómez el próximo año. A

la foto oficial para dar el espaldarazo acudieron Eruviel Ávila, César Camacho, Arturo Montiel y Emilio Chuayffet; y la representante tricolor recibió felicitaciones del aspirante panista Enrique Vargas tras el anuncio, ahora se espera lleguen a un acuerdo para mantener la alianza opositora.

La futura candidata del PRI tomará sus previsiones para evitar deslealtades dentro de su partido. Nos dicen que, al menos en esta fase de la campaña, van a trabajar con los liderazgos locales que ya están en la orden del día a día, y las llamadas personalidades del tricolor no intervienen en la operación. Gente como Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa, Miguel Ángel Osorio Chong ahora mismo no se acercan a la entidad.

Hablando del PRI, la senadora Claudia Ruiz Massieu Salinas cada vez se encuentra un poco más envalentonada y diciendo de lo que el futuro le puede deparar. Desde hace unos días doña Claudia ha venido hablando sobre el destino, la refundación y las próximas

elecciones, tanto que hay quienes creen que podría ser buena sucesora de Alejandro Moreno en la dirigencia nacional, como algunos le han dicho al oído y parece que les escucha, o hasta candidata a la presidencia en el 2024.

Tal parece que el secretario de Trabajo de la Ciudad de México, José Luis Rodríguez Díaz de León, no descuida la labor política y se sigue posicionando rumbo al 2024. Esto lo demostró este sábado en la Alcaldía La Magdalena Contreras, donde mostró músculo en la toma de protesta a los enlaces de Morena en esa demarcación, pues tal como ocurrió en la visita de la jefa de Gobierno en la alcaldía, recibió el reconocimiento de los asistentes ¿Será que ya lo están pensando para una candidatura?